



Exposition de peinture

Tosh

Office de Tourisme de Sologne
Galerie Maurice Genevoix à Salbris

3 janvier - 10 février 2024

L'Office de Tourisme de Sologne accueille l'exposition de peinture de Tosh au sein de la Galerie Maurice Genevoix à Salbris du 3 janvier au 10 février 2024

Tosh, né au fond des bois au cœur de la Sologne, a choisi de travailler dans cette nature solognote tant aimée en tant que paysagiste. S'étant mis à la peinture il y a quelques années, il consacre aujourd'hui l'essentiel de son temps libre à la création picturale.

« Artiste peintre solognot, j'élabore mes créations en fonction de l'évolution du temps qui passe, reproduisant les traits du passé, continuant les premières ébauches de dessin de mon enfance. D'exposition en exposition, depuis cinq années, c'est toujours avec le même plaisir, le même bonheur, que je partage ces représentations d'un monde qui ne demande qu'à exister ! »

Tosh peint à l'acrylique sur toile, bois, ardoise ou pierre avec une prédilection pour les couleurs lumineuses. Parmi ses thèmes favoris, les fleurs, les chats et les astres.

Cet univers naïf très coloré, décliné en différents formats de la grande toile au petit galet, vous attend à la Galerie Maurice Genevoix jusqu'au 10 février.

Vernissage le samedi 6 janvier à 11h

Présence de l'artiste tous les samedis matin

Exposition du 3 janvier au 10 février 2024

Entrée libre du mardi au samedi de 10h à 12h30 et de 14h à 18h



Office de Tourisme de Sologne - Galerie Maurice Genevoix
Place Général de Gaulle (place du marché) à **Salbris**

Accès libre

Renseignements :

02 54 97 22 27

accueil.salbris@sologne-tourisme.fr

www.sologne-tourisme.fr